

## ***Karate: Erfolgreiche Wipkinger Junioren***

Der 13-jährige Pascal Störrlein aus Unterstrass hat am internationalen und hochdotierten Italian Open Karate Turnier in Biella eine Bronzemedaille gewonnen. Wenig später, am 23. Juni, konnte er am sehr gut besetzten Junioren-Turnier AJO in Salzburg eine Silbermedaille in Empfang nehmen. Er musste nur im Final eine Niederlage hinnehmen. Die ersten grosse Hürde im Hinblick auf die EM 2015 in Zürich sind somit geschafft.

Aber auch der jüngere Nachwuchs der in Wipkingen beheimateten Karateschule Shukokai Karate Zürich war erfolgreich. Am Cup von Winterthur gewann schon zum 2. Mal hintereinander die Karateka Emilie van Kleef in der Kategorie Kata Gold. (zn.)



Emilie van Kleef.